

Kapolsek Lemahabang Hadiri Acara Pelepasan Siswa SMK

Kota Bogor - KOTABOGOR.PRESS.WEB.ID

May 26, 2024 - 20:09



POLRES KARAWANG POLDA JABAR – Kapolsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar Ipda Herawati, S.H., menghadiri acara pelepasan siswa di salah satu SMK di wilayah Kecamatan Lemahabang Kabupaten Karawang, Jawa Barat, pada Sabtu (26/5/2024).

Dalam giat tersebut, Polisi, menyampaikan imbauan Kamtibmas, tingkatkan kewaspadaan gunaantisipasi terjadinya tindak kejahatan C3, kepada para

pengurus lembaga pendidikan.

"Kami berharap para pelajar jangan mudah terprovokasi oleh oknum yang tidak bertanggung jawab, yang tujuannya akan memecah belah, jangan terbawa paham radikalisme dan bersama-sama menjaga Kamtibmas, serta hindari tawuran," ujar Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati, S.H., mewakili Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.H., S.I.K., M.Si.

Polisi, memberikan ucapan selamat kepada para siswa kelas XII, yang telah dinyatakan lulus.

"Selamat merayakan kelulusan bagi adik-adik kelas XII. Saya berpesan, bagi yang akan melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi, jangan lupa terus tekun belajar. Sedangkan bagi adik-adik setelah lulus akan memilih dunia kerja, manfaatkan ilmu yang didapat untuk menunjang bidang pekerjaan nantinya," ucapnya.

Selain itu, Polisi, berharap agar pihak lembaga pendidikan dapat memantau para siswanya.

"Pastikan, para siswa harus terus diberikan arahan untuk menghindari terjadinya tawuran pelajar, dan terhindar dari gangguan Kamtibmas," imbuhnya.

Dirinya memastikan, bahwa pihak Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, senantiasa hadir di tengah masyarakat.

"Kami hadir di tengah masyarakat untuk membantu masyarakat, baik dalam menciptakan Kamtibmas, giat kemanusiaan, gotong royong, bakti sosial, kerja bakti dan giat lainnya di lingkungan masyarakat," tuturnya.

Diketahui, Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) serta program Quick Wins Presisi. (Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar)

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono.